

Protokoll Wissenspool

Strassmayer

- Ist „Housing first“ eine Lösung?
- Erreicht nie die Zielgruppe (psychisch krank)
- 80-90 Personen in Wien, die überall rausfliegen
- Transfer Forschung → Praxis wird positiv bewertet
- Fortbildung ist wichtig!
- Haltungen müssen in Strukturen übersetzt werden, damit sie wirken.
- Stationär – ambulant (das braucht Ressourcen). Einweisungen sollten verhindert werden. Ressourcen für ambulante Betreuung von psychisch Kranken sind: wenig Regeln, Einzelzimmer, Aushalten, jeder kann bleiben, stabile Beziehung.
- ACTreatment, Assertive Community Outreach
- Es gibt eine große Lücke in der Auslegung von Nichtanspruchsberechtigten (z.B. AsylwerberInnen, EU-BürgerInnen) → Wohnungsangebot fehlt → dadurch auch keine Versorgung.